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HALAMAN  4GUNUNGKIDUL-KULONPROGO
SHB Salurkan Bantuan Sembako Kemensos

SEMANU (KR) - Seba-

gai usaha mengatasi pan-

demi, Srikandi Handayani

Bersatu (SHB) bersama

Yayasan Intan Pratama

membantu menyalurkan

bantuan sosial dari Ke-

menterian Sosial (Kemen-

sos) berupa 250 paket

sembako sebanyak 250

paket didistribusikan ke-4

kawasan. 

Pembina SHB, Hj Sri

Surya Widati didampingi

Pembina dan Pendiri

SHB, Rinda Ragiel Per-

kasa, Kamis (18/11) menu-

turkan ratusan paket sem-

bako ini sebagai ungkapan

kepedulian dari Kemensos

pada warga terdampak

utamanya masyarakat

Gunungkidul.

”Kami berharap bantu-

an dapat bermanfaat dan

sebagai pemicu budaya sa-

ling membantu dan gotong

royong di masyarakat.

Artinya siapa yang mam-

pu membantu yang ku-

rang sehingga tercipta hu-

bungan sinergis antar ma-

syarakat,” tutur mantan

Bupati Bantul ini.

Ketua Srikandi Handa-

yani Bersatu (SHB), Naomi

Pri Rusmiyati, SIP menga-

takan ada empat kawasan

yang didistribusi paket

sembako bansos Kemensos.

4 kawasan di antaranya

Semanu, Playen, Ponjong

dan Marangmojo. ”Tugas

kami SHB mendistribu-

sikan ke warga yang mem-

butuhkan dan supaya te-

pat sasaran,” jelasnya.

Adapun kedepan diper-

kirakan Kemensos masih

membagi paket sembako

lagi sekitar 500 paket

yang akan disebar di

seluruh kapanewon. 
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RUAS JALAN WATU KODOK BANYUROTO - GEGUNUNG

Refocusing, Anggaran Pembangunan Jalan Dihapus

80 PERSEN SEKOLAH DI GUNUNGKIDUL

Laksanakan Pembelajaran Tatap Muka Berkala
WONOSARI (KR) - Dinas Pendi-

dikan Pemuda dan Olahraga Kabu-

paten Gunungkidul  telah melakukan

uji coba pertemuan berkala bagi  pela-

jar SD dan SMP. Menurut  Kepala

Dinas Pendidikan Pemuda dan Olah-

raga Kabupaten Gunungkidul,

Bahron Rasyid MM   saat ini ada seki-

tar 80 persen  sekolah yang sudah me-

lakukan pertemuan berkala. Dari

jumlah tersebut, pihak sekolah diwa-

jibkan selalu intens berkomunikasi de-

ngan wali ataupun orang tua siswa. Di

samping penerapan protokol kese-

hatan dan fasilitas penunjang seperti

masker cadangan, sarana cuci tangan

pengaturan jarak harus selalu diper-

hatikan dan disiapkan  oleh sekolah.”

Saat ini kami  terus melakukan komu-

nikasi dengan tim dari gugus tugas

pengendalian Covid19,” katanya

Kamis (19/11).

Untuk skema tatap muka berkala

memang  sudah mendapatkan izin

dari satuan Gugus Tugas di Kabu-

paten Gunungkidul. Sebelum me-

laksanakan tatap muka berkala pi-

hak  sekolah juga mengomunikasikan

dengan tim gugus tugas di tingkat ka-

panewon. Pihaknya juga  sudah  me-

minta para pemangku kebijakan di se-

kolah selalu  menyesuaikan keadaan

dan  jika  ada siswa, guru, atau wali

yang menjadi suspect agar kegiatan

tatap muka berkala segera dihenti-

kan. Dari monitoring dan evaluasi se-

jauh ini  tidak  terjadi  penularan Co-

vid-19 di lingkungan sekolah selama

masa uji coba dilakukan.  

” Evaluasi kami  dari pihak sekolah,

maupun siswa sangat patuh terhadap

protokol kesehatan,” imbuhnya.

Adapun pertimbangan  untuk me-

mutuskan dilakukan pertemuan ber-

kala ini juga karena banyak keluhan

dari orang tua siswa yang berharap

tatap muka berkala bisa dilakukan

terutama di wilayah yang aman dari

penularan Covid-19. Dengan demikian

sejauh ini, untuk solusi pembelajaran

selama pandemi, diizinkan  untuk ke-

giatan tatap muka dilaksanakan de-

ngan perioritas kelas paling akhir

seperti kelas 6 maupun kelas 9. Se-

lain kelas paling akhir, juga kelas

paling kecil misalnya kelas 1 atau

kelas 7. ”Sebagai solusi saja, jangan

sampai ada siswa yang tidak kenal

dengan guru ataupun kelasnya,”

terangnya. (Bmp)-f

”Warga terdampak lim-

bah cair (Lindi) dari Tem-

pat Pembuangan Akhir

Sampah (TPAS) Banyu-

roto khususnya pemilik

sawah sudah tidak mem-

persoalkan tapi sebagai

gantinya, warga meng-

usulkan ruas jalan Watu

Kodok - Gegunung diper-

lebar sehingga bisa mem-

perlancar akses  masyara-

kat. 

”Ternyata usulan yang

semula sudah masuk

APBD Murni 2020 diha-

pus karena terkena refo-

cusing anggaran akibat

pandemi Covid-19. Kami

bisa maklumi kondisi

tersebut, tapi ternyata di

APBD Tambahan 2020

ternyata juga tidak mun-

cul. Sehingga perwakilan

warga mempertanyakan

kepada pejabat pemkab,”

kata tokoh masyarakat

Banyuroto Bambang Nur-

cahyo, Kamis (19/11).

Dalam audiensi dengan

Bupati Drs Sutedjo ber-

sama jajaran di antara-

nya, Asekda II Bambang

Tri Budi Hartono dan

Kepala Dinas Pekerjaan

Umum Perumahan dan

Kawasan Permukiman

(PUPKP) Ir Gusdi Har-

tono dan Kepala Dinas

Lingkungan Hidup, Su-

marsono di ruang Me-

noreh Kantor Bupati se-

tempat, warga memper-

tanyakan komitmen dan

keseriusan pemkab dalam

merealisasikan pemba-

ngunan ruas jalan terse-

but.

Bupati Drs Sutedjo me-

nyampaikan pemkab te-

tap berkomitmen akan

membangun ruas jalan

Watu Kodok - Gegunung,

hanya saja karena kondisi

keuangan daerah belum

memungkinkan sehingga

warga diminta bersabar.

Sementara itu, Kepala

Dinas PUPKP Kulonprogo

Ir Gusdi Hartono MT me-

negaskan, faktor utama

ruas jalan tersebut belum

jadi dibangun karena ada-

nya refocusing anggaan

akibat pandemi Covid-19. 

”Kami akan upayakan

masuk APBD Tambahan

2021, kalau memang ter-

paksa tidak bisa maka ka-

mi prioritaskan di APBD

Murni 2022,” janjinya. 
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WATES (KR) - Sejumlah warga Kalu-
rahan Banyuroto Kapanewon Nanggulan
mempertanyakan kepada Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Kulonprogo kapan ruas
jalan Watu Kodok, Banyuroto - Gegunung
Kalurahan Sendangsari Pengasih akan mu-
lai dibangun. 

INVESTASI TRIWULAN III

Meningkat, Didominasi PMDN
WATES (KR) - Nilai realisasi in-

vestasi di Kabupaten Kulonprogo

khusus triwulan III tahun 2020 ini

sebesar Rp 571.327.310.103, dengan

rincian tambahan dari Penanaman

Modal Dalam Negeri (PMDN) seni-

lai Rp 570.955.265.703 dan Pena-

naman Modal Asing (PMA) senilai

Rp.372.044.400. Total realisasi in-

vestasi tahun 2020 sampai dengan

triwulan III sebesar Rp

1.817.248.153.799.

”Perusahaan penyumbang nilai

investasi terbesar pada triwulan III

ini masih didominasi oleh PMDN

yaitu PT Angkasa Pura 1 dengan ni-

lai investasi Rp 500.516.500.000,”

ungkap Kepala Dinas Penanaman

Modal dan Pelayanan Terpadu

(DPMPT) Kabupaten Kulonprogo

Agung Kurniawan SIP MSi, Kamis

(19/11). 

Nilai investasi triwulan III ini Rp

571.327.310.103 memang meng-

alami kenaikan bila dibandingkan

dengan triwulan II yang sebesar Rp

467.976.284.915.  

”Kenaikan tersebut karena ada-

nya investasi baru, seperti hotel,

pabrik kosmetik, dan industri far-

masi,” jelas Agung.

Lebih lanjut Agung menyampai-

kan, sesuai peraturan dari Badan

Koordinasi Penanaman Modal

(BKPM) RI, setiap 3 bulan sekali (se-

tiap triwulan) PTSP di daerah wajib

mengadakan pengumpulan Laporan

Kegiatan Penanaman Modal

(LKPM) perusahaan. 

LKPM adalah laporan mengenai

perkembangan realisasi penanaman

modal dan permasalahan yang di-

hadapi pelaku usaha yang wajib

dibuat dan disampaikan secara

berkala. 

Hasil rekapitulasi realisasi inves-

tasi di Kulonprogo  yang sudah di

acc laporan LKPMnya oleh BKPM

RI sejumlah 38 izin usaha, dengan

rincian 8 dari PMA dan sisanya 30

PMDN,” ucap Agung sambil menam-

bahkan, LKPM wajib disampaikan

secara online melalui situs https://

lkpmonline.bkpm.go.id. Bisa juga di-

akses pada sistem Online Single

Submission (OSS) Versi v.1.1 dengan

cara login di menu pelaku usaha ke-

mudian pilih menu Lapor LKPM.
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DISBUD GELAR LOMBA DESAIN BATIK

Dorong Kreativitas Masyarakat
WONOSARI (KR) -

Dinas Kebudayaan (Kun-

da Kabudayan) Gunung-

kidul  mengadakan work-

shop lomba desain batik di

RM Omah Kayu Wonosari,

Kamis (19/11). Kegiatan

yang didanai dengan dana

keistimewaan ini diikuti

50 peserta. Serta dengan

tetap menerapkan pro-

tokol kesehatan mulai dari

memakai masker/pelin-

dung, menjaga jarak dan

menghindari kerumunan. 

” Melalui lomba desain

batik, diharapkan akan

memunculkan kreatifitas

masyarakat atau para de-

sainer. Sehingga nantinya

akan muncul karya batik

yang digemari masyara-

kat,” kata Kepala Disbud

Gunungkidul Drs Agus

Kamtono MM di dampingi

Kabid Warisan Budaya

Agus Mantara MM.

Kegiatan dihadiri Asis-

ten Pemerintahan dan

Kesejahteraan Rakyat

Pemkab Gunungkidul Drs

Sigit Purwanto. 

Diungkapkan, lomba ini

ke depan diharapkan

mampu mendorong ekono-

mi masyarakat. Karena

dengan adanya lomba de-

sain batik akan memu-

nculkan karya baru. Se-

hingga nantinya ketika

karya batik tersebut dimi-

nati dan mampu menyu-

plai pasar, tentu akan

menimbulkan banyak

efek. Mulai dari penyerap-

an tenaga kerja , sehingga

para penjahit di Gunung-

kidul ini nantinya dapat

ikut menikmati dampak

positif.  

” Tentunya memang ini

diharapkan bisa memberi-

kan dampak peningkatan

ekonomi masyarakat. Se-

lain nanti muncul batik

kreasi baru, akan mendo-

rong perkembangan in-

dustri batik maupun pe-

nyerapan tenaga kerja,”

ucapnya. (Ded)-f

KR-Asrul Sani

Warga Banyuroto saat audiensi dengan Bupati

Sutedjo bersama jajarannya.

KR - Istimewa

Pembina SHB menyerahkan paket sembako untuk

didistribusikan ke warga Gunungkidul.

TOTO SUGIHARTO DIRUT BARU

PDAM Harus Mampu Menaikkan PAD

WONOSARI (KR) - Bu-

pati Gunungkidul Hj Ba-

dingah SSos mengingatkan,

Perusahaan Daerah Air

Minum (PDAM) Tirta Han-

dayani Wonosari selain ha-

rus mampu mengatasi ma-

salah dan pelayanan air

kepada masyarakat juga

mempunyai kewajiban un-

tuk menaikkan  Pendapa-

tan Asli Daerah (PAD).

Dirut PDAM harus mempu-

nyai manajemen yang kuat,

karena tata kelolanya cu-

kup kompleks. ”Pengelo-

laan air kepada masyarakat

yang murah dan berkuali-

tas, tetapi disisi lain usa-

hanya tetap harus profit un-

tuk mencukupi biaya opera-

sional dan  meningkatkan

pendapatan asli daerah,”

kata Bupati dalam acara

pengambilan sumpah Toto

Sugiharto STP sebagai

Dirut PDAM Tirta Handa-

yani Wonosari menggan-

tikan Isnawan Fibriyanto

yang sudah habis masa ja-

batannya, di rumah Dinas

Bupati, Kamis (19/11).

Prosesi acara diawali de-

ngan pembacaan surat ke-

putusan pengangkatan

Toto Sugiharto STP dilan-

jutkan penandatangan

surat pernyataan dan kon-

taknya dengan Bupati

Gunungkidul Hj Badingah

SSos dilanjutkan pengam-

bilan sumpah jabatan.

Bertindak sebagai saksi,

Sekda Gunungkidul Ir

Drajad Ruswandono MT

dan Sri Suhartanta SIP

MSi (Kepala Bappeda)

dan H Supriyanto SAg

MSi (Rohaniawan). Sebe-

lumnya di tempat yang

sama  Bupati Gunung-

kidul Hj Badingah SSos

mengambil sumpah dua

anggota Dewan Pengawas

masing-masing Ir Sri Agus

Wahyono MSi dan Bam-

bang Riyanto SE MSi. Dua

anggota dewan pengawas

ini menggantikan yang su-

dah habis masa tugas. 

Sementara Ketua Dewan

Pengawas PDAM Tirta

Handayani masih dijabat Ir

Eddy Praptono MSi. 
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MEMPERINGATI MILAD MUHAMMADIYAH

Ponpes Love Tahfidz Laksanakan  Penghijauan
WONOSARI (KR) -

Memperingati Milad ke-

108 Muhammadiyah, Pon-

dok Pesantren Love Tah-

fidz Raudhatus Salamah

Muh mengadakan penghi-

jauan. Berbagai jenis

buah-buahan yang dita-

nam  diantaranya kurma,

alpukat, jambu, belimb-

ing, mangga dan papaya. ”

Penghijauan ini tentunya

ikut mendukung konser-

vasi lingkungan. Karena

tanaman akan dapat ikut

menahan atau menyim-

pan air hujan.  Serta ikut

memperbaiki kondisi ling-

kungan karena tanaman

tersebut menghasilkan ok-

sigen yang sangat ber-

manfaat bagi kehidupan

manusia,” kata Pengurus

Ponpes Love Tahfidz Rau-

dhatus Salamah Muh

Rahmat Jatmiko SPd di

Walikan, Pulutan, Wono-

sari, Rabu  (18/11).  Kegi-

atan diiringi gelar Seni

CSI Kalimasada pimpinan

Ustadz Jayadi MSi.

Acara dihadiri Ketua

Lembaga Seni Budaya

dan Olahraga PP Muham-

madiyah H Sukriyanto AR

MHum , Hj Pamela Sunar-

di Sahuri,  Ny Jundan dari

Aisyiyah,  PDM Gunung-

kidul Drs Ngadimin, Ke-

tua LazisMu  Wahyudiyo-

no MPdI, PCMi, PRM

Pulutan, Lazismu , ALBA,

tokoh masyarakat dan

wali santri. 

Diungkapkan, penghi-

jauan  dengan meman-

faatkan lahan sekitar pon-

dok, sehingga ikut me-

makmurkan bumi.  Ter-

masuk ke depan memban-

tu santri dan masyarakat

sekitar. Melalui bantuan

bibit buah dari Pertamina

Lubricants, Ayco,  La-

zisMu Pusat, Pamella

Swalayan di masa men-

datang  pohon yang ber-

buah dapat dijual dan

membantu operasional

Pondok Pesantren dan ke-

giatan dakwah dan ma-

syarakat .  (Ded)-f

KR-Endar Widodo

Toto Sugiharto menandatangi kontrak dihadapan

bupati Gunungkidul

MUSYAWARAH DAERAH MLKI, 

Menentukan Langkah Garis Organisasi 
PENGASIH (KR) - Bupati Kulonprogo

Drs Sutedjo menyampaikan keprihati-

nannya atas melonjaknya angka kasus

positif Korona di kabupaten ini. ”Mari

laksanakan prokes secara ketat dalam

upaya memutus mata rantai penyebaran

virus Korona,” kata Bupati Sutedjo saat

menghadiri Musyawarah Daerah (Mus-

da) Majelis Luhur Kepercayaan Terha-

dap Tuhan Yang Maha Esa Indonesia

(MLKI) Kabupaten Kulonprogo di Pen-

dopo Wisma Dharmais Kalurahan/Kapa-

newon Pengasih, Kamis (19/11).

”Butuh kesadaran dan kerja sama se-

mua pihak agar penyebaran virus Koro-

na atau pandemi Covid-19 segera hilang

dari daerah kita,” tuturnya.

Tentang Musda, Bupati Sutedjo berha-

rap melalui ajang tersebut bisa di-

lakukan konsolidasi internal dan meng-

hasilkan program kerja ke depan yang

mampu membawa banyak manfaat bagi

MLKI khususnya dan masyarakat Ku-

lonprogo umumnya. ”Semoga musya-

warah daerah berfungsi sebagai forum

evaluasi dan konsolidasi organisasi un-

tuk menentukan langkah garis organisa-

si ke depan demi kesejahteraan masyara-

kat,” harapnya.

Ketua MLKI DIY Bambang Purnomo

mengatakan, MLKI merupakan wadah

bagi paguyuban-paguyuban kepercayaan

terhadap Tuhan YME. Kendati demikian

tidak menutup kesempatan bagi peng-

hayat kepercayaan perorangan untuk

bergabung. ”Mengingat MLKI lebih fokus

pada spritual tentu kami berharap pe-

ngurus dan anggota majelis ini bisa mem-

bantu bangsa dan negara dari sisi spritu-

al termasuk mengembangkan budaya-

budaya adiluhung dalam mempertegas

identitas bangsa,” jelasnya didampingi

Ketua MLKI Kulonprogo Trisna Raharja. 
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KR-Istimewa

Penyerahan bibit tanaman buah.

KR-Dedy EW

Agus Kamtono memberikan sambutan.
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